



Photo: Patrimoine Roses pour le Luxembourg

Deux chèques remis à l'occasion du „Dîner des Roses“

LUXEMBOURG 1.000 euros pour des associations d'aide aux enfants

A l'occasion d'un „Dîner des Roses“ convivial, réunissant des amateurs de jardins et de patrimoine rosier naturel, l'asbl „Patrimoine Roses pour le Luxembourg“ a remis des chèques aux associations Alupse („Association luxembourgeoise pour la prévention

des sévices à enfants“) et Alaec („Association luxembourgeoise d'aide aux enfants cardiaques“). Ces dons sont issus du bénéfice de la vente de rosiers luxembourgeois et de produits associés à la rose lors de la semaine du patrimoine rosier au Shopping

Center Belle Etoile au printemps 2016.

Le Dr Roland Seligmann, président de l'Alupse, a informé sur le travail auprès des nouveaux-nés et enfants à risque de maltraitance ainsi que sur les origines socio-familiales sur plusieurs générations,

en vue d'une meilleure prévention. L'Alaec a été fondée par des parents d'enfants atteints d'une maladie cardiaque congénitale. Michel Colin, son président, a informé sur le support logistique aux parents et sur l'organisation d'activités qui permettent aux concer-

nés de s'échanger. L'asbl „Patrimoine Roses pour le Luxembourg“ oeuvre non seulement à remettre le patrimoine rosier luxembourgeois dans les têtes, les cœurs et les jardins, mais partage aussi le fruit de ses activités avec des œuvres sociales.